

Hochzeit



Julia (Markentenderin) und Manuel Flöry gaben sich am 29. September 2017 in der Pfarrkirche Innerberg das Ja-Wort.

Juniorabzeichen



Leonie Wackernell (rechts): Querflöte, Guter Erfolg. Delia Bitschnau (links): Querflöte, Ausgezeichneter Erfolg. Gut gemacht – wir sind stolz auf euch!

zugestellt durch Post.at



Musikblättle

Termine 2018

01. November	Allerheiligen
25. November	Cäciliasonntag - Messgestaltung
Dezember	Weihnachtsblasen
Weitere Termine finden Sie unter www.mv-stanton.at	

Sie spielen ein Instrument?

Wenn ja, melden Sie sich bei uns! Wir freuen uns jederzeit über neue Gesichter in unseren Reihen. Ganz egal, ob beim Musikverein oder bei der Jugendkapelle.

Kontakt

Obmann	Roland Martin	0676 740 493 0
Jugendreferentinnen	Aneka Stross	0664 121 337 3
	Rebekka Brunner	
Kapellmeister	Manuel Stross	0676 698 495 0

www.mv-stanton.at



Das Vereinsjahr 2017/2018

Am Sonntag den 22. Oktober 2017 fand das Konzert in der Kirche statt. Präsentiert wurden Musikstücke für Ensembles aber auch für das gesamte Orchester. Im Anschluss gab es eine Agape, welche die Frauenbewegung organisierte.



Da beim Musikverein neben dem musikalischen Aspekt auch die Kameradschaft und der Spaß zählen, trafen sich die MusikantInnen sowie die NachwuchsmusikantInnen am 4. November 2017 zum Kegelabend.

Von 24. bis 26. November 2017 fand der Weihnachtsmarkt „Heiliger Bimbam“ im ehemaligen Bayrischen Garten in Bludenz statt. Am Sonntag spielte dort auch ein Blechbläserensemble des Vereins.



Am Samstag den 27. Jänner 2018 fand der Kinderfasching statt. Unter dem Motto „Echt tierisch“ marschierten die unterschiedlichsten Tiere gemeinsam durchs Dorf.

Das Frühjahrskonzert der etwas anderen Art fand am 24. März 2018 statt. Nach dem ersten Konzertteil hieß es „Licht aus und Spot an!“. Es wurde zu den Klängen von modernen Musikstücken eine tolle Lichtershow geboten.



Auch 2018 waren wir am Tag der Blasmusik wieder fleißig unterwegs in St. Anton. Bei tollem „Marschierwetter“ und einer Menge guter Laune ging die Runde von über 9 km quer durchs Dorf locker von der Hand.

Am 26. Mai 2018 nahm der Musikverein beim Landeswertungsspiel in Wolfurt teil. Die erste Teilnahme in der Stufe C wurde mit 83,10 Punkten belohnt.



17. Juni 2018 - Festumzug Bezirksmusikfest in Gantschier

1. Juli 2018 - Festumzug Bezirksmusikfest in Wald am Arlberg

15. Juli 2018 - Frühschoppen beim Schafberg Hüsli in Gargellen

Ein besonderes Ereignis fand am 29. Juli 2018 statt. Die neue Vereinsfahne wurde geweiht. Mit dabei war auch Katja, die Fahnenpatin.



Jugendarbeit



Bei der Weihnachtsfeier der JungmusikantInnen wurden am 9. Dezember 2017 Lebkuchenhäuser gebacken, zusammengesetzt sowie verziert und ein Riechspiel gespielt.

Am 24. März 2018 eröffneten die JungmusikantInnen von Gagla&Tö das Frühjahrskonzert des Musikvereins St. Anton.



Der Musikverein in Zusammenarbeit mit der Vorarlberger Militärmusik lud die Volksschul- und Kindergartenkinder mit deren Eltern am 24. April 2018 zur Instrumentenvorstellung in den Turnsaal ein.